



Mit Riesenschritten schreitet ein Modellprojekt der Fertigstellung entgegen. Richtfest wurde gestern Nachmittag auf Gut Hohenkamp gefeiert, einem Millionenprojekt, das Architekt Lothar Bruns als „einen Pensions-Pferdehof, der Maßstäbe setzt“ bezeichnet. Bruns betreut den Bau in Kooperation mit dem Lembecker Architekten Stefan Risthaus. Und Zimmermeister Björn Siebert betreute das Bauherren-Ehepaar Sabine und Dr. Dieter Haag Molkenteller mit viel Schnaps durch die traditionelle Richtfest-Zeremonie.